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地域の公共施設のこれからを考えるワークショップ  

■■第２回ワークショップ・ふりかえりシートの質問・意見と回答■■ 

 

■検討の進め方・ワークショップ全体について 

 

 「施設を利用するきまり」があるのに、この説明を省いて、建物再編を

市一律の取り組み方向から検討するのは無理があると思う。 

 

【回答】 

○ 今回の質問は、施設ごとに休館日・閉館時間、利用対象者などの「きまり

（条例）」があり、それぞれの施設の機能を集約した複合施設を設置した

際、それぞれの「きまり」を集約することに無理があるのではないか、と

いう質問とお見受けいたしました。 

機能を集約した複合施設にきまりをそのまま当てはめることは難しいと

ころもあると思います。そのため、複合施設ではその施設に、無理のない

「きまり」になるようにしていきます。 
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